
 

 

 

 

 12月 4日（金）学校評議員会を開催しました。 

 2名はご都合により欠席となり、資料の送付をもってご意見をいただくことになりました。 

 コロナ禍であることを考慮し、検温、消毒をしてからの入校、会議室での座席は間隔

を広くとり、窓は開けておくなどの配慮をして実施しました。 

 

 

  

 

 

 

 

              【学校評議員会の様子】 

 

 学校評議員会では、進路先、実習先の説明、新型コロナ対策として実行していること、

2学期の行事の進捗状況などを説明し、授業を参観していただきました。 

 

 学校評議員の皆様からは 

 〇落ち着きが全体的に見受けられる 

 〇地域とのつながりや子どもたちの環境が改善されている 

 〇マスクも自然に生活の一部になっている 

 〇今まで以上に将来の生活（社会人）をめざして学習内容、方法、教育の場を構築 

するよう願っています 

 〇地域との連携の一層の充実を期待しています  

などのご意見が聞かれました。 

  

第 2回学校評議員会を開きました。 


